
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/1 日号 

2012 

Ｎｏ.18 

発行元：鶴いこいの里交流センター 

連絡先：0833－92－0003 

協力：鶴里コミュニティ協議会 八代地区社会福祉協議会 

八代地区自治会連合会 

（吉国） 

（高代） 

（中郷） （鶴見台） 

（河原畑） 

４月～６月にかけ各団体で今年度の総会が行われました。そこで今年度の役員に選出された

方々やお知らせ等を掲載いたします。（敬称略） 

 

【会 長】 西田 孝美（八代原）  【副会長】 上田 悟（八代新畑） 

【監 事】 林 咲男（八代原）  福根 直彦（高代） 

昨年度は、八代の夢プランに多くの人々に関わっていただき作成することが出来ま

した。集落点検では地域の課題・資源等の洗い出しや、10 年後の状況など現状確認を

実施してまいりました。今年度はこれらまとめたものを「すぐ出来るもの・将来を見

据えた取り組み・住民自治で出来るもの・行政の協力をお願いするもの」等、夢プラ

ンの具現化が大きな課題です。急がなければ成らないものもありますが出来る事から

少しずつ頂上をめざしましょう。 

とりわけ今年の春は、若者の定住者が増え、新たな行動に取り組む姿がみられ頼も

しいかぎりです。ぜひ定着して欲しいもので、皆で支えあって行きましょう。 

八代小学校コミュニティスクールも立ち上がり支援の輪が広がることを期待してい

ます。 

 

鶴里コミュニティ協議会 

鶴里コミュニティ協議会 

会長 西田 孝美 

行 事 予 定 

７月１５日（日） 八代地区ソフトボール大会 （詳細は別紙案内チラシをご覧ください） 

８月１５日（水） ＴＨＥ夏まつり （案内チラシを 8/1号広報と併せて配布します） 



 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

八代地区自治会連合会 

【会 長】 上田 悟（八代新畑）  【副会長】 久行 信明（中魚切） 

【監 事】 山本 礼之（河原畑）  西田 博（八代原） 

この間植えつけたばかりの田んぼも青々と波うち、見ているだけで元気を与えてく

れるようなこの頃、自治会の皆様にはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げま

す。 

八代地区自治会連合会は、４月２７日に各自治会長さんにお集まりを頂いて総会を

実施致しました。各自治会や八代地区としての問題点や要望をお聞きして、少しでも

安心安全な環境作りに向かって取り組むことを確認致しました。また、役員任期は１

年ですので役員改選も行いましたが、各自治会長さんが１年で交替して出て来られる

ため、スムーズにいかず、選考方法を今年の課題として検討することと致しました。

よって役員は留任ということで、「会長 上田 悟 ・ 副会長 久行 信明」と決定致し

ましたので、またこの１年よろしくお願い致します。 

次に、県内の自治会連合会組織の様子ですが、県内で出来ていない市・町は、周南

市と岩国市です。周南市については、熊毛地区が出来ていないのが大きな要因と思わ

れます。熊毛地区は、八代と三丘は早く出来たのですが、他地区が出来なかったため

支部が出来ませんでした。今年４月に大河内が立ち上がりましたので、この３地区で

先行して、熊毛支部の立ち上げを準備しているところです。熊毛支部が無かったため、

連絡事項、また、補助金等も無く、合併１０年にならんとして、いまだ後遺症が残っ

ています。新年度からは、若干は変わると思います。 

過疎化と旨く付き合い、複雑多様化する地域課題へ、皆様と共に力を合わせ頑張り

たいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。 

八代地区自治会連合会 

会長 上田 悟 

八代地区土地改良事業推進協議会では、農業用施設（関係者２戸以上）を補修する

ための原材料を支給しています。農道の補修や水路の補修を希望される箇所があれ

ば、協議会事務局（八代支所）までご連絡ください。 

なお、八代地区全体の農業用施設を対象にしていますが、「農地・水保全管理支払

事業」に取り組んでいる地域（八代南土地改良区）以外の地域を優先します。 

また、来年度以降、農道・水路・ため池等の土地改良事業を要望される箇所（関係

者２戸以上）があれば、７月末までに協議会事務局（八代支所）までご連絡ください。 

連絡先 ☎９２－０００３ 

八代地区土地改良事業推進協議会からのお知らせ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

ご芳名 ご住所 備考 

河佐 一槌 上須野河内 4 月より数回 

ご芳名 ご住所 備考 

小野 邦代 下市 4 月 

長島 孝幸 下市 4 月 

城 千代子 上市 6 月 

荷本 幸四郎 上魚切 6 月 

●八代地区社会福祉協議会総会を開催 

 去る 5 月 11 日、19 時 30 分より鶴いこいの里交流センターに於いて、評議員・役員出席のも 

と第 5 回定期総会を開催いたしました。本年度は昨年度作成した福祉の町づくり計画 

「互いに生かし生かされ合う鶴の里づくり」 

をもとに具体的な活動を進めることで意見が 

一致しました。敬老会記念行事のさらなる充実 

・連絡カードの作成・医療や交通の問題・社協 

研修旅行の実施・いきいきサロンの充実・便利 

屋さん立ち上げ等出来ることから進めたいと思 

っております。ご協力宜しくお願いいたします。 

尚、本年度執行部役員は次の通り決まりました。 

 

【会長】徳本 仁（下市）    【副会長】上田 悟（八代新畑） 山本 昭人（大迫） 

【監事】吉松 一夫（河原畑） 河佐 一槌（上須野河内） 

【事務局長】手島 康成（高代） 【会計】河村 紫津子（中郷） 

●八代地区サロン親睦旅行実施 

 八代地区社協では初めてのサロン親睦旅行 

を実施しました。参加者は 25 名、防府の毛利 

庭園・国分寺・天神様・町の駅「うめてらす」 

などを見学し、最後は大道理の芝桜を見て帰り 

ました。 

和気藹々楽しい旅行が出来ました。今後また 

計画します。どなたでも参加できます。 

ありがとうございました。 

(敬称は省略させていただいております) 

●一般指定寄付● 

●香典返し指定寄付● 

※平成 24 年 4 月～6 月分までの 

ご寄付分について掲載させて 

いただいております。 



 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 

周南市内の公民館だよりをインターネットでもご覧になれます！ 

「周南市コミュニティ推進連絡協議会」 検索 

http://gokan-furusato.org/community/community.html 

 

世帯数 ３４7 世帯 

(前月比：-1) 

男  37２人（前月比：±０） 

女  43３人（前月比：±０） 

合計  8０５人（前月比：±０） 
（Ｈ24 年 5 月末現在） 

人口 

『花いっぱい運動』今年も実施します！ 

鶴里コミュニティ協議会では、今年も花いっぱい運動として、下記のとおり花の苗を無

料配布します。無くなり次第終了いたしますので、ご希望の方はお早めにお越しください。 

 

◆用意する花の苗◆ 

・サルビア    ・マリーゴールド  

 

◆配布する苗の数◆        

・個人 ⇒ ２０本以内 ・団体 ⇒ ５０本以内    

 

◆配布方法◆ 

    ７月５日から配布します。苗を入れる箱等をご持参のうえ、お持ち帰りください。 

   

 

 

４月１日付、人事異動により山縣前支所長の後任として 

八代支所に参りました。 

当地は「鶴の里」として知られていますが、地域の方々が、鶴に関わる活動や

コミュニティ活動に活発に取り組んでおられると伺っております。 

微力ながら、地域の方々や職員と共に頑張って参る所存ですので、これまで同

様、皆様のご協力ご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

～鶴いこいの里交流センターからのお知らせ～ 

よろしくお願いします 

八代支所長   今本 直信 

http://gokan-furusato.org/community/community.html

